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Oggi, alle ore 8.00, è stato convocato il senato degli studenti, con nota dell’1 marzo 2021 
prot. n. 14423, tit. II/cl. 14/fasc. 1.2. 
La seduta in oggetto si tiene in modalità videoconferenza attraverso l’utilizzo di Hangouts 
Meet di Google. 

Sono presenti in collegamento audio-video i sottoelencati signori, componenti il senato 
degli studenti dell’Università Iuav: 
Armenti Andrea 
Camerlingo Laura 
Constantinescu Ana Maria Florina 
Cordioli Mattia 
Didonna Rossana 
Mihu Alexandru 
Neri Emma 
Sala Alessia 
Sartori Cesare 
Tiepolo Nicolò 

Risultano assenti: 
Bettino Anna 
Crisci Giorgia 
Malaguti Andrea Nicolò 

Presiede la senatrice Alessia Sala che, verificata la validità della seduta, la dichiara aperta 
alle ore 08.08 
Esercita le funzioni di segretario il senatore Cesare Sartori. 

Il senato degli studenti è stato convocato con il seguente ordine del giorno: 
1. Comunicazioni del presidente
2. Verbale della seduta del 20 gennaio 2021: delibera di presa d’atto
3 Attività e patrocini
a) call for ideas sds 2021: nomina della commissione valutatrice e individuazione dei
senatori di supporto
b) proposte iniziative del senato degli studenti.

La presidente ritiene opportuno aggiornare il senato degli studenti in merito ai seguenti 
argomenti di cui il senato stesso prende atto: 
- con decreto rettorale 22 febbraio 2021 n. 74 sono state indette le elezioni della
rappresentanza studentesca dell’Università Ca’ Foscari Venezia, dell’Università Iuav
di Venezia, dell’Accademia di Belle Arti di Venezia e del Conservatorio di Musica
“Benedetto Marcello” di Venezia nel Consiglio di Amministrazione dell’Azienda
Regionale per il Diritto allo Studio;
- con decreto rettorale 22 febbraio 2021 n. 75 sono state indette le elezioni dei
rappresentanti degli studenti iscritti a ciascun corso di laurea e di laurea magistrale
dell’ateneo per la costituzione del senato degli studenti dell’Università Iuav di
Venezia per il biennio 2021/2023.
Con riferimento a quest’ultima comunicazione, nell’ottica di avviare azioni di promozione
del senato degli studenti e di sensibilizzazione rispetto al suo ruolo, si potrebbero
organizzare alcuni incontri aperti a tutti gli studenti sull’importanza dei loro rappresentanti,
spiegando anche il lavoro svolto durante l’ultimo mandato.
A tale riguardo informa che domani 4 marzo, alle ore 15 è previsto un incontro tra il

CLICCARE SUGLI ARGOMENTI 
DELL'ORDINE DEL GIORNO 
PER VISUALIZZARE LA 
DELIBERA CORRISPONDENTE



il segretario la presidente 

3 marzo 2021 
verbale n. 2 Sds/2021 

pagina 2/3 

direttore del corso di laurea triennale in architettura prof. Giuseppe d’Acunto e il 
consiglio del corso di laurea stesso al quale parteciperanno anche la stessa presidente 
e i senatori Laura Camerlingo, Mattia Cordioli, Rossana Didonna e Cesare Sartori: questa 
rappresenta un’occasione interessante per parlare del senato degli studenti e spiegare che 
l’elezione per le rappresentanze studentesche parte proprio dall’individuazione dei 
rappresentanti dei singoli corsi di studio. Invita pertanto tutti i senatori, qualora ne abbiano 
la possibilità, a partecipare.  
Sempre in vista delle imminenti elezioni, si potrebbe predisporre una email rivolta a tutti i 
docenti al fine di informarli sulla disponibilità dei senatori a presentare le attività e il ruolo 
del senato degli studenti durante le lezioni: vi sono docenti maggiormente sensibili e 
interessati al tema della rappresentanza studentesca e si tratterebbe di intervenire durante 
il collegamento telematico delle lezioni, magari quelle riferite ai laboratori, ricordando anche 
la scadenza per la presentazione delle candidature. 
Ora si tratta di raggiungere gli studenti attraverso email, social, interventi, assemblee. La 
senatrice Rossana Didonna durante l’ultimo mandato ha realizzato una serie di foto dei 
momenti più significativi di quanto fatto dal senato degli studenti e che proprio in questa 
fase potrebbero essere importanti da condividere con gli altri studenti. 
Potrebbe essere inoltre organizzato un incontro aperto a tutti gli studenti e rivolto 
soprattutto ai rappresentanti degli studenti nei gruppi di assicurazione della qualità che 
potrebbero essere quelli più interessati al ruolo di senatori. 
Tuttavia, è necessario che l’iniziativa di intervenire durante le lezioni sia condivisa da tutto il 
senato non potendo essere gestita solo da poche persone. Per tale ragione chiede se, oltre 
ai senatori già citati per la partecipazione all’incontro con il prof. Giuseppe D’Acunto, vi sia 
la disponibilità e l’impegno a partecipare anche da parte degli altri senatori. 
Ogni senatore potrebbe inviare un’email per la propria filiera e gestire tutti gli interventi 
conseguenti. 
Nel corso della discussione intervengono i senatori: 
Emma Neri e Ana Maria Florina Constantinescu, le quali danno la propria disponibilità a 
partecipare all’iniziativa in quanto ritengono che ci sia molta disinformazione e sia 
necessario fornire indicazioni chiare in merito al procedimento elettorale; 
Alexandru Mihu e Nicolò Tiepolo, i quali danno la propria disponibilità a partecipare e a 
occuparsi in particolare della filiera di design; 
Mattia Cordiloli, il quale, al fine di evitare che alcuni corsi di studio rimangano scoperti in 
quanto non vi sono più i relativi rappresentanti all’interno dell’attuale senato degli studenti, 
propone di inviare intanto un’email a tutti i docenti e valutare, a seconda dei riscontri, come 
suddividere i corsi tra i senatori garantendo così la massima copertura.  
Riprende la parola la presidente la quale invita i senatori a dare conferma entro domani 
della propria partecipazione all’iniziativa. Ritiene inoltre che i corsi che rimarrebbero 
scoperti, ovvero quelli di arti, moda, teatro e la triennale di architettura, potrebbero essere 
raggiunti attraverso altre iniziative per colmare l’assenza di rappresentanti per quei settori: 
ad esempio la triennale di architettura tramite l’incontro con il prof. Giuseppe D’Acunto 
sopra citato e la filiera di arti moda e teatro attraverso gli incontri previsti per a call for ideas 
2021 alla quale hanno richiesto di partecipare molti studenti appartenenti a tale ambito. 
Informa infine che è sua intenzione inviare una email a titolo personale a tutti gli studenti in 
quanto dopo quattro anni di rappresentanza ritiene opportuno porgere i propri saluti e 
sottolineare che è stata un’esperienza formativa da tutti i punti di vista, evidenziando al 
contempo quel lato emotivo e di amicizia che spesso viene messo in secondo piano ma che è 
comunque importante per il buon funzionamento dell’organo; 
- domani alle ore 21 è previsto un incontro con gli studenti che hanno manifestato interesse a
partecipare al terzo numero di Terreno Comune al fine di scegliere il tema.
Si cercherà in tale occasione di passare il testimone a coloro che sostituiranno l’attuale senato
degli studenti. Sarà anche un modo per coinvolgere coloro che sono più interessati alle attività
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culturali del senato degli studenti e che potrebbero essere incentivati a presentare la propria 
candidatura. Invita quanti fossero interessati a partecipare all’incontro che si terrà attraverso la 
piattaforma Google Meet. 

Sui seguenti argomenti all’ordine del giorno il senato degli studenti: 
2. Verbale della seduta del 20 gennaio 2021: delibera di presa d’atto (rif. delibera n. 4
Sds/2021/affari istituzionali)
prende unanimemente atto del verbale della seduta del 20 gennaio 2021
3 Attività e patrocini
a) call for ideas sds 2021: nomina della commissione valutatrice e individuazione dei
senatori di supporto (rif. delibera n. 5 Sds/2021/affari istituzionali)
delibera all’unanimità di nominare:
1) la commissione valutatrice per la call for ideas sds 2021 nella seguente composizione:
Alessia Sala
Mattia Cordioli
Nicolò Tiepolo
Valentina Garuzzo, responsabile del servizio affari istituzionali;
2) il gruppo di senatori di supporto composto da:
Laura Camerlingo
Ana Maria Florina Constantinescu
Rossana Didonna
Emma Neri
Cesare Sartori
b) proposte iniziative del senato degli studenti (rif. delibera n. 6 Sds/2021/affari istituzionali)
delibera all’unanimità di dare mandato alla presidente di informare il dirigente dell’area
tecnica in merito alle criticità emerse nel servizio di streaming e verificare quali ulteriori
azioni possano essere intraprese per l’implementazione della dotazione tecnologica delle
aule nonché per la riorganizzazione e ampliamento dell’aula plastici.

La presidente dichiara chiusa la seduta alle ore 9.10. 
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2 Verbale della seduta del 20 gennaio 2021: delibera di presa d’atto 
La presidente sottopone all’attenzione del senato degli studenti il verbale della seduta del 
20 gennaio 2021 e chiede se vi siano integrazioni e/o modifiche da apportare. 
Il senato degli studenti prende unanimemente atto del verbale della seduta del 20 
gennaio 2021. 
Il verbale è depositato presso il servizio affari istituzionali. 

TORNA ALL'ODG



il segretario la presidente 

3 marzo 2021 
delibera n. 5 Sds/2020/affari istituzionali 

pagina 1/1 

3 Attività e patrocini 
a) call for ideas sds 2021: nomina della commissione valutatrice e individuazione dei
senatori di supporto
La presidente informa che l’1 marzo 2021 è scaduto il termine per la presentazione delle
proposte nell’ambito della call for ideas sds 2021 (prot. n. 2741 del 25 gennaio 2021).
Sono pervenute 14 proposte sulle quali il servizio affari istituzionali sta conducendo le relative
verifiche di ammissibilità.
Si rende pertanto necessario nominare la commissione valutatrice e individuare un gruppo di
senatori di supporto per ogni categoria di attività.
A tale riguardo ricorda che alla commissione sono demandati i compiti di valutare il contenuto
dei concept e l’applicazione dei criteri di selezione riportati nella call for ideas sds 2021 per
l’individuazione dei progetti che possono accedere alla fase 2 della valutazione.
La commissione, inoltre, al termine della fase 2, propone al senato degli studenti le iniziative
da finanziare e il relativo importo ed evidenzia eventuali criticità delle proposte presentate.
Al gruppo di senatori di supporto sono demandati i compiti di aiutare gli studenti e i gruppi di
studenti che hanno superato la fase 1 di valutazione durante la verifica di fattibilità dell’attività e
la stesura del progetto finale da presentare per la partecipazione alla fase 2. In particolare, il
gruppo supporta gli studenti e i gruppi di studenti nell’individuazione delle necessarie verifiche
di fattibilità e li indirizzano verso i relativi servizi competenti.
La presidente ricorda inoltre che i ruoli di componente della commissione e di componente del
gruppo di senatori di supporto sono tra di loro incompatibili.
La presidente propone che la commissione sia composta da tre rappresentanti degli studenti
e dalla responsabile del servizio affari istituzionali.
A tale riguardo informa in particolare che la dott.ssa Valentina Garuzzo, responsabile del
servizio affari istituzionali, ha manifestato la propria disponibilità a far parte della commissione
in oggetto.
Per quanto riguarda i rappresentanti degli studenti hanno comunicato la propria disponibilità:
- a far parte della commissione valutatrice: Alessia Sala, Mattia Cordioli e Nicolò Tiepolo;
- a far parte del gruppo di senatori di supporto: Laura Camerlingo, Ana Maria Florina
Constantinescu, Rossana Didonna, Emma Neri e Cesare Sartori.
Il senato degli studenti
- udita la relazione della presidente
- visto il regolamento del senato degli studenti
- vista la call for ideas sds 2021: selezione di idee per realizzare attività culturali
finanziate dal senato degli studenti citata in premessa
- considerata la necessità di procedere a nominare la commissione valutatrice e
individuare un gruppo di senatori di supporto per ogni categoria di attività
- accertata la disponibilità dei componenti la commissione e dei senatori di supporto
così come sopra riportato
delibera all’unanimità di nominare:
1) la commissione valutatrice per la call for ideas sds 2021 nella seguente
composizione:
Alessia Sala
Mattia Cordioli
Nicolò Tiepolo
Valentina Garuzzo, responsabile del servizio affari istituzionali;
2) il gruppo di senatori di supporto composto da:
Laura Camerlingo
Ana Maria Florina Constantinescu
Rossana Didonna
Emma Neri
Cesare Sartori.

TORNA ALL'ODG
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3 Attività e patrocini 
b) proposte iniziative del senato degli studenti
La presidente ricorda che nelle sedute del 20 ottobre e del 20 novembre 2020 il senato degli
studenti ha deliberato di avviare delle azioni a favore della comunità studentesca con
particolare attenzione alla dotazione tecnologica delle aule e alla riorganizzazione e
ampliamento dell’aula plastici.
A tale riguardo la presidente informa che da un confronto con i senatori sono emerse le
seguenti osservazioni in merito al servizio di streaming per la didattica:
- il sistema non è sempre ritenuto fondamentale per la didattica a distanza;
- si sono verificate diverse criticità a livello di audio e di proiezione nelle aule;
- può essere uno strumento utile per agevolare chi ha difficoltà a essere presente.
Sono pervenute inoltre alcune proposte nell’ambito generale delle misure per il miglioramento
degli spazi della didattica in prospettiva di un futuro rientro alla normalità:
- l’aumento del numero delle prese nelle aule dei magazzini;
- la revisione dell’organizzazione degli spazi delle aule dei magazzini: gli studenti delle ultime
file hanno difficoltà a vedere e sentire le spiegazioni che si tengono nella parte anteriore;
- l’acquisto di lavagne interattive.
La presidente informa inoltre che non vi sono aggiornamenti in merito alle azioni dedicate alla
riorganizzazione dell’aula plastici.
La presidente propone pertanto di fare presente al dirigente dell’area tecnica le criticità emerse
nel sistema di streaming per una sua implementazione e verificare quali altre azioni possano
essere realizzate per il miglioramento della dotazione tecnologica delle aule.
Il senato degli studenti
- udita la relazione della presidente
- visto il regolamento del senato degli studenti
- richiamato quanto deliberato nella sedute citate in premessa
- tenuto conto delle osservazioni e proposte sopra riportate
delibera all’unanimità di dare mandato alla presidente di informare il dirigente dell’area
tecnica in merito alle criticità emerse nel servizio di streaming e verificare quali ulteriori
azioni possano essere intraprese per l’implementazione della dotazione tecnologica
delle aule nonché per la riorganizzazione e ampliamento dell’aula plastici.

TORNA ALL'ODG
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